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Por fortuna no hubo evacuaciones.

Desde el pasado miércoles hasta la tarde de ayer jueves, se
registraron lluvias y tormentas en diferentes zonas de la
provincia. En el Valle de Uco, la región fue afectada con una
abundante caída de agua que provocó algunos inconvenientes,
principalmente en Tunuyán y San Carlos.

En relación a ello, Fabricio González, director de Defensa
Civil  de  Tunuyán  informó  a  El  Cuco  Digital:  “Asistimos
alrededor de 7,8 personas solamente por filtraciones de agua
en  techos;  no  tuvimos  evacuados.  En  desarrollo  Social  se
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entregaron alrededor de 300 cortes de nailon en el día de
ayer”.

“Aparte tuvimos alrededor de 7 árboles caídos que los sacamos
durante el transcurso del día” agregó el funcionario.

Árboles caídos, Tunuyán – Foto DC municipal



Personal trabajando – Foto DC municipal

En cuanto a San Carlos, el director de Defensa Civil de ese
departamento,  Leonardo  Martínez,  comentó  “que  llovieron  39
milímetros en Eugenio Bustos, un poquito más en La Consulta;
esos  son  datos  basados  en  el  Centro  de  la  Estación
Meteorológica  nuestro”.

En cuanto a las asistencias, dijo que “fueron 4 nada más, en
Tres Esquinas y Chilecito, por filtraciones de agua en los
techos” y “hasta el día de ayer sacamos 5 o 6 árboles que
habían cedido por la cantidad de agua y de humedad que había.
No más que eso”.

Por  último,  desde  Tupungato  el  director  de  Prensa,  Lucas
Cervilla, destacó que allí no se registraron asistencias ya



que “estuvo tranquilo; fue más que nada lluvia de invierno”.


